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«ЛИЧНЫЕ АМБИЦИИ НУЖНО 
ОТОДВИГАТЬ НА ЗАДНИЙ ПЛАН»…

На вопросы " Арамильских вестей" отвечает председатель 
Думы Арамильского городского округа Ф. Копысова.
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- После выборов главы город-
ского округа, вызвавших очень 
неоднозначную реакцию насе-
ления и поделивших людей на 
сторонников и противников из-
бранного главы В.Л. Герасимен-
ко, прошел месяц. Но и до сих 
пор "судьбоносный вопрос": 
что будет с городом?, продол-
жает оставаться темой жарких 
разговоров, в ход идут самые 
различные аргументы, а в го-
родском округе гуляют, порой, 
самые невероятные слухи. Но, 
собственно говоря, почему? 

- Для начала хотелось бы ска-
зать вот о чем. Часто бывают си-
туации, когда просто не выдер-
живаешь и начинаешь сумбурно 
реагировать на происходящее, 
особенно тогда, когда  изме-

няется привычный, будничный 
ход вещей, теряется чувство по-
стоянства. Это естественно и по-
нятно.

Да, сегодня городской округ 
находится  в неоднозначной 
ситуации , связанной с прихо-
дом к его руководству нового 
человека. Да, сегодня несогла-
сие с этим выражается самыми 
различными способами. Но по 
сути  ведь не произошло ничего 
сверхординарного: люди ухо-
дят и приходят ,город остается, 
остаются проблемы, которые 
необходимо решать. И здесь, я 
думаю, выбор всегда  каждый 
должен делать сам. И не считать 
трудности переходного перио-
да предлогом для  бесконечных 
пересудов. Нужно просто вклю-

чаться в работу, переводить ее в 
нормальный режим. Тем более, 
именно сейчас новому руково-
дителю городского округа очень 
необходимы помощь и под-
держка. Личные амбиции  нуж-
но отодвигать на задний план.

- Фаина Ивановна, а Дума мо-
жет как-то контролировать этот 
процесс? 

-Конечно, определенные ме-
ханизмы существуют. Но ведь не 
в них дело. Сейчас и для нашей 
исполнительной власти, и для 
Думы требуется обеспечить наи-
более полное взаимодействие в 
решении задач и дня сегодняш-
него, в первую очередь, и дня 
завтрашнего. Могу с уверенно-
стью сказать, что большинство 
наших депутатов придержива-
ется именно такой точки зрения. 
Тем более, проблем, и очень 
острых, проявилось сейчас не-
мало. Прежде всего они связаны 
с жизнеобеспечением городско-
го округа, с состоянием дел в 
жилищно-коммунальной сфере. 
Их каждый житель ощущает на 
себе.

Как показала практика, частая 
сменяемость руководителей  
подразделений  коммунального 
обслуживания, это было, к при-
меру, с  МУП "ЖКХ г. Арамиль", 
нередко кончается  банкрот-
ством, со всеми вытекающими 
из этого последствиями.

Назрела необходимость упо-
рядочить деятельность управля-
ющих компаний. Их отношение 
к населению пока вызывает бес-
конечный поток  нареканий и 
жалоб людей.

Так что обеспечение стабиль-
ности и качества  работы жи-
лищно-коммунального ком-
плекса остается главной задачей 
обеих ветвей власти. Как ис-

полнительной, так и законода-
тельной. Вместе с тем нельзя  
ожидать, что все решится как 
по мановению волшебной па-
лочки. Это дело не одного дня 
и потребует перемены и стиля, 
и методов руководства. А ведь 
кроме ЖКХ, как оно не важно 
для города, существуют и другие 
сферы общественно-экономиче-
ской  жизни...

-Вот Вы сказали обществен-
но-экономической. Хотелось 
бы выделить первую составля-
ющую. Складывается впечатле-
ние, что администрация, Дума 
городского округа сами по себе, 
а общественность - сама по 
себе. И принцип самоуправле-
ния действует, мягко сказать, 
несколько односторонне.

-Доля истины в этом, конеч-
но, есть. В силу чего сложилось 
такое положение - тема для от-
дельного и очень серьезного 
разговора. Тем не менее, реалии 
таковы, что население округа 
пока остается в стороне от того, 
что называется самоуправлени-
ем. И вот в этом кроются исто-
ки многих болячек. Взять те же 
управляющие компании. В их 
выборе большинство жителей 
того или иного дома вообще не 
принимают участия. Люди при-
выкли к тому, что кто-то за них 
примет решение. Хорошо, если 
это решение удачно. А если нет 
- то виноваты все вокруг.

И это только один пример. А 
сколько их можно привести. По-
тому, пользуясь случаем, я обра-
щаюсь ко всем жителям нашего 
городского округа: не ждите, что 
возникающие проблемы решат-
ся сами собой, идите с ними к 
своим депутатам, за которых 
голосовали. И не только с жа-
лобами, но и с предложениями 
о том, как сделать лучше и что 

вообще сделать необходимо. 
Уверена, при такой практике  во 
многом осуществится и принцип 
самоуправления,  и активная 
жизненная позиция проявится.

Другой аспект. В городском 
округе действует немало обще-
ственных организаций. Каза-
лось бы, радоваться этому надо. 
Только вот при ближайшем рас-
смотрении оказывается, что, за-
частую, наши общественники 
работают в очень узком кругу, 
и эффективность их работы да-
лека от совершенства. А ведь 
это - очень весомый резерв вос-
питания активной гражданской 
позиции.

- А вот о второй, экономи-
ческой, составляющей жизни 
округа. Ходят слухи о неудов-
летворительном состоянии го-
родского бюджета, о различ-
ных нарушениях и так далее...

-Могу сказать следующее: 
бюджет, утвержденный Думой 
на нынешний год, по основным 
параметрам исполняется. К со-
жалению, округ не в полном 
объеме получил запланирован-
ные доходы. Это учитывается 
сейчас при проработке  бюджета 
на 2013 год. Что же касается  все-
го остального, то все сегодняш-
ние разговоры - именно слухи, 
не подтвержденные объектив-
ными фактами.

Я убеждена, что сегодня Ара-
миль имеет все предпосылки 
не только для реализации по-
ставленных ранее задач, но и 
для достижения целей, которые 
определятся на будущее. Ис-
пользовать эти предпосылки с 
наибольшей отдачей - и долг, и 
обязанность нового руководите-
ля городского округа, Думы.

Ó÷èòüñÿ, ó÷èòüñÿ è ó÷èòüñÿЗА КОМПЬЮТЕР!
Курсы обучения основам компьютерной 
грамотности для пожилых 
людей прошли в школе №1. 
Двадцать пенсионеров сели 
за парты, чтобы освоить 
операционную систему Windows, 
клавиатуру, «мышь». Помогла 
организовать курсы специалист 
отделения социальной участковой 
службы Евгения Любаева, а вели 
занятия ученицы школы №1 под 
руководством педагога Алены 
Патрушевой. Десятиклассницы 
Марина Богатырева, Ирина 
Квашнина, Ирина Аношкина 

за две недели научили своих 
«учениц» входить в интернет, 
пользоваться электронной почтой, 
поисковыми системами. По 
словам представителей старшего 
поколения, они перестали бояться 
компьютера, и теперь знают, как 
общаться со своими родными 
и друзьями в социальных 
сетях. Но, к сожалению, не 
все представители старшего 
поколения смогли одолеть учебу 

до конца: восемь пенсионеров 
отсеялись. А те, кто остался не 
пожалели об этом и благополучно 
окончили курс и освоили 
принцип работы компьютера.  
Это не первый набор по 
обучению компьютерной 
грамотности среди пенсионеров. 
Курсы организуются  ежегодно, 
следующие планируется 
провести в будущем году. 
Желающих пройти обучение 
очень много. К сожалению, 
школа, на базе которой оно 
ведется, не имеет возможности 
устраивать курсы чаще.   

Лариса Ушакова


